

赤坂だより

やさしさと思いやりのある子 よく学びよく遊ぶ子 心と体をきたえる子

開校25周年記念行事を終えて

～さらなる赤坂小や赤坂地域の発展に向けて～
校長 曾根 節子

菊の香薫る秋たけなわ、けやき広場に落ち葉が舞い始まる季節となりました。10月は、「行楽の秋」移動教室に始まり、「スポーツの秋」連合運動会や保育園や幼稚園の運動会、「文化・勉学の秋」開校25周年行事やゲストティーチャーをお迎えした様々な授業等目白押しでした。給食のメニューも秋の味覚でいっぱいでした。

10月13日の開校25周年記念集会には保護者や地域の皆様はじめ次年度入学する保護者の方々も含めて、多くの皆様にご来校いただきました。おかげさまで、思い出に残る集会となり盛り上がりしました。ありがとうございました。

式典もPTA主催で全校児童が参加して地域の方による赤坂の街の歴史の話を聞いたり赤小マスコットの赤いちょうが登壇して一緒に校歌を歌ったり有意義な時間となりました。

開校25周年アンケート結果や10月9日の校長講話「赤坂小学校の歴史」の資料は、ホームページのメニュー「開校25周年記念資料」に掲載しました。貴重なご意見を真摯に受け止めながら学校・家庭・地域が三位一体となって取り組み、さらに、4年後の小・中一貫校開設に向けて保・幼小中連携を深めてまいります。21世紀に生きる子供たちに期待することの意見の中で多かった意見は、次の通りです。

- 1位・・・思いやりのあるやさしい子
- 2位・・・自分の考えをもち、判断して行動できる子
- 3位・・・多様性を認め、国際社会の中で人と協調できる子
- 4位・・・赤坂の地域を愛し、人や環境との関わりを大切にしながら成長する子

5位・・・素直に何事にも前向きにチャレンジする子
ところで、過日ノーベル医学生理学賞の受賞が決まった京都大特別教授、本庶佑さんの話の中で「6つのCが時代を変える研究に必要」という新聞記事を読みました。

Curiosity (好奇心) Challenge (挑戦) Courage (勇気)
Confidence (確信) Concentration (集中) Continuation (継続) 研究には、「好奇心」「探求心」が大切です。本庶さんは「よく学び、よく遊んだ」学生時代を過ごしたそうです。学校教育目標にもあります。授業も探求心を大事にして主体的・対話的に学び論理的思考力を伸ばす指導を工夫しているので、未来の研究者が育つかも知れません。全校講話で私は「4つのC」についてよく話しています。

Chance (機会) Challenge (挑戦) Continue (継続)
Create (創造)

この記事を読んだときにうれしくなりました。先日、2年生の生活科で「わくわく・どきどき・いきいき赤坂の町大好きを伝えよう」と全員で唱えて授業を始めていた姿が印象に残っています。子供の可能性を信じて自ら学ぶ意欲をもてるような学びの環境を大切にしたいと思います。

さて、11月17日(土)は学芸会です。「芸術・文化の秋」にふさわしい行事です。一生懸命演じる児童や支援する教職員の姿をぜひご覧ください。

11月行事予定

1	木	安全指導	▲
2	金		▲
5	月	全校朝会 委員会活動 避難訓練	○
6	火		○
7	水	歯科健診(上)	▲
8	木	歯科健診(下)	○
9	金		○
12	月	全校朝会	○
13	火		○
14	水	B時程5時間	▲
15	木	学芸会通し練習	▲
16	金	学芸会(児童鑑賞日)	▲
17	土	学芸会(保護者鑑賞日)	▲
19	月	振替休業日	
20	火	全校朝会 クラブ(11月分)	○
21	水	B時程5時間(掃除なし)	▲
22	木	B時程5時間(掃除なし)	▲
26	月	個人面談①	▲
27	火	個人面談②	▲
28	水	就学時検診	▲
29	木	個人面談③	▲
30	金	個人面談④	▲

▲は、放課後遊びなし、○は、あります。

11月の生活指導目標

「力を合わせて仕事をしましょう」
生活指導部 濃野 文子

先月の開校25周年児童集会では、代表委員会が話し合いを進めて準備しました。学校の歴史を楽しい劇やクイズで楽しませることができました。また、力を合わせて演奏した威風太鼓は迫力満点でした。

委員会、係、当番や普段の生活の中にもたくさんの仕事があります。一人一人が自分の仕事の価値を見出し、進んで活動したり、助け合いながら活動したりする力が身に付くよう、指導していきます。